



September 2017

## Herbstweiterbildung und Mitgliederversammlung 18.11.2017

Liebe Kolleginnen und Kollegen,

der 40. Geburtstag der Akademie für Kommunikative Bewegungstherapie am 6. Mai dieses Jahres liegt hinter uns.

Nachdem der Tag etwas holprig startete – Für alle schon mal vorweg: Frau Dr. Wilda-Kiesel ist wieder wohlauf. Es geht ihr gut und sie hat sich über alle Genesungswünsche sehr gefreut. – war er geprägt durch sehr gute Vorträge, in denen die Kolleginnen und Kollegen ihre Arbeit mit der Kommunikativen Bewegungstherapie vorstellten, über Erfolge und Schwierigkeiten berichteten. Beeindruckend war und ist, wie es gelingt, die Methode den Anforderungen der jeweiligen Klinik mit ihren besonderen Patienten und ihrer Problematik zu adaptieren.

Vielen Dank nochmals an die Kolleginnen und Kollegen, die mit ihren Vorträgen zum Gelingen der Festveranstaltung beigetragen haben. Einige Vorträge können auf der Webseite nachgelesen werden.

Ich möchte mich recht herzlich bei den Kolleginnen bedanken, die es mir durch ihre Zuarbeit ermöglicht haben, in meinem Vortrag über ihre Erfahrung mit der Kommunikativen Bewegungstherapie, die Integration und den Stellenwert in den Kliniken zu berichten.

In den Pausen gab es wieder Gelegenheiten, sich zu sehen und ins Gespräch zu kommen.

Ganz besonders schön war es, so viele langjährige Wegbegleiterinnen begrüßen zu können.

Insgesamt hatten wir als Vorstand den Eindruck, dass es ein gelungener Tag war.

Im Zuge der Vorbereitung und der Nachbetrachtung dieses Tages haben wir viele Erfahrungen gewonnen. Es sind neue Ideen entstanden, die wir zu unserer Mitgliederversammlung mit Ihnen gemeinsam diskutieren möchten.

Auf der Rückseite finden Sie die Einladung für unsere Mitgliederversammlung und Weiterbildung am **18.11.2017**.

Aktuelles finden Sie auch auf unserer **neuen** Webseite (unter gewohnter Adresse: [www.kommunikativebewegungstherapie.de](http://www.kommunikativebewegungstherapie.de)), auf die ich Sie bei dieser Gelegenheit aufmerksam machen möchte.

Im Namen des Vorstandes grüße ich Sie herzlich und wünsche Ihnen einen schönen Spätsommer.

Anette Tögel